

# La chasse à Pop...

Quand nous sommes arrivés en classe ce mardi 27 juin, Pop avait disparu ! Il a été enlevé par de vilains pirates... Heureusement, nous avons fait appel à de gentils pirates de la classe de CE2/CM1 pour nous aider à retrouver notre mascotte !

Ils nous ont aidés à résoudre des énigmes dissimulées partout dans l'école...



A chaque bonne réponse, les pirates nous donnaient un morceau de puzzle... Et une fois, le puzzle reconstitué, nous pouvions lire l'indice qui nous menait jusqu'au coffre à trésor dans lequel se trouvait Pop et plein de friandises !!!



L'équipe des vainqueurs

